



Lutte contre le harcèlement scolaire

publié le 22/03/2024

Formation de nos élèves ambassadeurs

Lundi 18 mars, les élèves Ambassadeurs du **Programme pHARe** ont été reçus à la Maison des Adolescents et des Jeunes Adultes de la Vienne pour échanger avec l'éducateur et la psychologue du site PICTA'DOM dans le cadre de leur formation.



C'est à travers diverses activités qu'ils ont pu aborder la question de leur place et de leur rôle au sein du collège Jardin des Plantes, collectivement et individuellement, débattre, s'interroger sur leur engagement, leur relation aux autres, poser et se poser des questions, parler de leurs doutes et de leur ressenti.



Nous remercions La Maison des Adolescents pour leur accueil et pour la qualité des échanges avec nos jeunes élèves. Ils sont ressortis de cette expérience motivés et plus soudés encore pour poursuivre leur mission d'Ambassadeurs et d' Ambassadrices et ont découvert, pour la plupart, un lieu chaleureux et des professionnels à leur écoute.

Madame Guillaume
Monsieur Capdevielle
Monsieur Partaud



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.